
Umweltamt, 07.03.2023  
 
 
 
 
Antwort zur Anfrage von SPD und Die LINKE zur Sitzung der Bezirksvertretung 
Stieghorst am 16.02.2023 (Drucksachen-Nummer 5554/2020-2025) 
 
 
Thema: Abgeltung des öffentlichen Spielfächenbedarfes 
 
 
 
Frage: 
Welche Maßnahmen zur Aufwertung welchen/r Spielplatzes/Spielplätze wurden in 
welcher finanziellen Höhe im Zuge des Baugebietes „Bachweg“ in Ubbedissen umge-
setzt? 
 
Antwort:  
Der nördlich des Baugebietes gelegene Spielplatz an der Bollstraße wird aufgewer-
tet, um hierüber den ausgelösten zusätzlichen Spielflächenbedarf zu decken. Hierfür 
stehen im städtischen Haushalt ca. 33.700,- € zur Verfügung. Eine Realisierung ist 
für 2024 vorgesehen.  
 
 
Zusatzfrage: 
Falls nichts erfolgt ist, warum wurden die Aufwertungen nicht vorgenommen? 
 
Antwort: Aufgrund der hohen Personalauslastung ist eine Realisierung vor 2024 nicht 
möglich.   
 
 
i.A. 
 
gez. Möller 
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